

Domain UG: Lembaga Pengembangan Komputerisasi (LEPKOM)

Lembaga Pengembangan Komputerisasi Universitas Gunadarma (LePKom – UG) merupakan salah satu lembaga pengembangan di Universitas Gunadarma (UG) yang menyelenggarakan kegiatan pendidikan dan pelatihan bagi mahasiswa di luar kegiatan kuliah dan praktikum. Kegiatan tersebut merupakan pembekalan materi kepada mahasiswa sebelum mereka lulus dari UG. Materi pendidikan dan pelatihan yang diberikan lebih dititikberatkan pada peningkatan ketrampilan dengan menerapkan teknologi informasi, komputer dan komunikasi dengan tetap menjaga konsistensi dan relevansinya dengan kurikulum Fakultas. Selain kegiatan pelatihan untuk mahasiswa, Lembaga ini juga mengadakan pelatihan teknologi informasi, komputer dan komunikasi bagi alumni atau instansi dengan menjalin kerjasama dengan UG.

Penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan di LePKom-UG mengacu kepada kebijakan dan peraturan yang telah ditetapkan oleh Universitas Gunadarma. Materi pelatihan yang diberikan memiliki relevansi, kesinambungan dan konsistensi dengan kurikulum, mata kuliah, atau praktikum pada Fakultas Ilmu Komputer dan Teknologi Informasi. Pendidikan dan pelatihan di LePKom-UG lebih dititikberatkan pada peningkatan ketrampilan atau bersifat praktis dengan berbasis teknologi Informasi/komputer/komunikasi dan dilaksanakan di dalam laboratorium. LePKom menyediakan materi pelatihan dengan selalu mengikuti perkembangan teknologi di industri atau pasar tenaga kerja.

Luasnya bidang kajian yang terdapat pada fakultas ilmu komputer dan teknologi informasi, maka dalam menerapkan visi dan orientasi tersebut LePKom membentuk 6 (enam) laboratorium pengembangan yang terdiri dari :

- Laboratorium Pengembangan Internet
- Laboratorium Pengembangan Jaringan Komputer
-

Domain UG: Lembaga Pengembangan Komputerisasi (LEPKOM)

Laboratorium Pengembangan E-Commerce

- Laboratorium Pengembangan Database
- Laboratorium Pengembangan Aplikasi dan Pemrograman Komputer
- Laboratorium Pengembangan Perangkat keras

Untuk keterangan lebih lengkap silahkan kunjungi halaman berikut : <http://lepkom.gunadarma.ac.id>

Unique solution ID: #3830

Penulis: adhit

Terakhir diperbaharui: 2009-01-15 11:40